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表紙のワンちゃんとオーナー様ご紹介

A.N.様 （ヨガインストラクター / 奈良県 在住）
じゃむ君（ジャックラッセルテリア / 11歳）

犬心
低たんぱくバランス

２素材の配合で特許取得

をケアする腎臓 尿路 肝臓 心臓

ブルーベリー
茎エキス

五穀八菜育ちの
冬虫夏草

@ojama_ jam_

2022年8月より「犬心低たんぱくバランス」
「歯磨きおやつMANU-KAMU」ご愛用中

３００種類以上の素材を世界中から集め、
好相性２素材の最適な配合バランスを発見

犬心「低たんぱくバランス」は、この２つの素材の最適な配合バランスにより、極端な
たんぱく質の制限をせずに腎臓・尿路・肝臓・心臓をケアできるナチュラル療法食です。
この発見が2024年3月に特許を取得しました。

お出かけが大好きなじゃむ君と、ゆったりとした自然の中で過ごす時間を
大切にされているオーナー様。ご愛犬の年齢がシニア期に突入し、肝臓の
数値が高くなったことを機に、犬心フードへの変更をご検討されました。

A.N.様『 “人も食べられる高い品質” であること、また年齢、犬種、病気な
どに合わせてフードが分けられていることに魅力を感じました。事前に問
い合わせをした際、このフードが適切だと思います、と理由も丁寧に返答
いただいたのもすごく嬉しかったです。』



ー 今まで犬心ラインナップには、「腸内環境」「免疫力の維持」など
にアプローチしたサプリがありましたが、新たに犬種別の「犬心サプ
リ」 開発に至ったのには、どのようなきっかけがあったのでしょうか？

開発責任者 藤本 ： 飼い主さまから、将来への健康と安心のために
「うちの子に適したサプリはありませんか？」といったお問い合わせや
ご要望を多数いただいていたことがきっかけです。このような気持ち
に添っていきたいと思い、「どんな子にも健康のプラスとなる、マルチ
機能サプリ」を目指して、開発をスタートしました。

ー 市販商品は「症状別サプリ」が多いと思います。犬心サプリは、
どうして「症状別」ではなく「犬種別」なのでしょうか？ 

藤本 ： 見た目や大きさがまったく異なるワンちゃんたちが、進化の
過程も異なる中で、同じ食事で本当に良いのか？という疑問をもっ
て、日々ワンちゃんたちの食事について研究を重ねてきました。その
結果、犬種が違えば必要な栄養素/免疫アプローチ/腸活などが全く
異なることが分かってきました。 つまり、「犬」という大きなくくりでは
なく、「各犬種」という視点で見ないと、本質的なケアができません。
「症状別サプリ」では、部分的な悩みに応えられるという良さがあり
ますが、「犬種別ケア」は、生まれつき必要な栄養素・機能性をめぐら
せることができるため、健康全体で底上げができると考えています。

ー 犬種別という考え方は、犬種別フードの販売、という形で
実践してきましたが、今回なぜサプリメントなのでしょうか？

藤本 ： フードは、ワンちゃんが生きるために必要な総合栄養
バランスを犬種ごとに考えて設計しています。一方でサプリの
方は理想的な食サポートのために、フードだけでは完全に
補いきれない機能性の要素に特化させています。主食フード
は「栄養がしっかりと取れるもの」、サプリは「ワンちゃんの身体
で健康スイッチがぴったり入るもの」と思っていただければと
思います。ワンちゃんは犬種で考えることが大切なポイントで
すが、病気で療法食を食べなければならない子や、手作り食を
メインに食べている子もいます。そんな子たちでも、犬心サプ
リを取り入れることで簡単に犬種に適したアプローチが可
能となります。例えば腎臓病の子に腎臓対応のフード「低たん
ぱくバランス」に「犬心サプリ」を組み合わせて頂く事で、病気
にも、より理想的な配慮ができると考えています。

ー 「犬心サプリ」を使っていただく飼い主さまには、どのよう
な効果や変化を期待してほしいですか？ 

藤本 ： 犬心サプリは生まれつきピッタリ合うために健康状態
が底上げされ、すべてにおいて良いサイクルとなっていくよ
うなアプローチを意図して設計しています。使い始めの頃に
は、ワンちゃんによっては便が緩くなったりする子もいるかも
しれませんが、それは良くなっていくためのプロセスです。
便や元気であれば１か月程度、皮膚の状態であれば３か月
ほどでワンちゃんの状態が改善してくると想定しています。
状態を見てもらいながら、ワンちゃんの幸せそうな姿を感じて
もらえればと思っています。 

ー 犬心サプリのカギとなる重要素材「冬虫夏草」は、ワン
ちゃんにとってどのような健康効果があるのでしょうか？

藤本 ： 冬虫夏草には、「免疫や腸活、栄養」という機能の他
に、他の食を引き立て、各栄養素や成分をサポートすると
いうオンリーワンの特徴があります。これはあらゆる自然食材
の中で冬虫夏草だけにみられる機能です。その機能性は犬種
や年齢を問わず、どのワンちゃんにも発揮されます。冬虫夏草
はあらゆる健康状態/ライフステージでお勧めできる素材です。 

A B O U T  I N U K O K O R O  S A P U R I犬種によって違う必要な栄養素に注目したサプリメント 「犬心サプリ」発売特 集
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ー 冬虫夏草は貴重な成分で育成するのが難しいと聞きます
が、製品化で特に苦労された点があれば教えてください。

藤本 ： 冬虫夏草は、菌としてとてもデリケートな特徴がある
キノコです。実際に７５年以上のキノコの製造の歴史のある
弊社でも良品を安定生産できるようになるまで15年以上
の研究と試行錯誤が必要でした。さらに、世界で初めて、冬虫
夏草の菌で「五穀八菜を発酵させたもの」「４種の豆を発酵
させたもの」をブレンドすることで、ワンちゃんの健康のため
に冬虫夏草の本質的な価値を引きだすことに成功しました。

ワンちゃんの元気で愛らしい姿は、ご家族の幸せな暮らしと
共にあると思います。そして、ワンちゃんの健康と飼い主さん
の喜びは、私たちの励みとなります。「犬心サプリ」を通じて、
そんな「笑顔の循環」を叶えることができればと思っています。 

最後に…

メイン原料・冬虫夏草の研究開始から15年。私たちは、世界で初めて、冬虫夏草のパワーを引きだす
発酵製法に成功しました。その後、約 8 か月間にわたる犬心ご愛用者様へのアンケート実施やモニター様
によるご協力を経て、ついに新商品「犬心サプリ」が発売されました。今回のKOKORO NEWSでは、
商品発売に至った経緯や特徴を開発責任者と広報担当スタッフとの対談形式でご紹介します。 

五穀八菜と冬虫夏草

犬心サプリ開発責任者：藤本大道

犬心サプリ詳細はコチラから

https://inukokoro.com/sapuri/type-lineup/

免疫、腸活、栄養、身体全体へのアプローチなどの健康に関わる全てにおいて、
犬種ごとの生まれ持ったDNA特性に合わせて開発したマルチ機能サプリメントです。 

犬心サプリ新発売新発売



愛知県在住。
ご愛犬：JUJU ちゃん( 黒柴/8歳）
2023年10月より
「犬心 JAPANESE　DOGS」をご愛用中。
新商品「犬心サプリ」モニターにもご協力いただく。

犬心スタッフ：犬心との出会いをお聞かせいただけま
すか？

太田様：健康診断の血液検査で肝臓の数値が高いこと
が分かったので、獣医さんと相談して「ご飯を変えて
みる？」という話が出たことがきっかけでした。そこ
で” 肝臓トラブルのある子が食べられるごはん” をイ
ンターネットで調べたときに見つけたのが、犬心さん
です。

犬心スタッフ：数多くあるフードの中で、犬心に決め
て頂いたきっかけは何だったのでしょうか？

太田様：まず、無添加だということ。そして公式ペー
ジのイラストや雰囲気がかわいかった事と” 日本犬に
特化している” というのがすごくいいな、と思って決
めました。

元々ナチュラルフードを食べていたんですが、それが
日本犬に特化していなくて、洋犬のだったから体調が
悪くなったのかなって今では思っています。…日本犬
の特性とか知らなかったので。

犬心さんの公式ページで洋犬と日本犬の違いというの
を読んで、なるほどそういうことか、と今まで知らな
かったことが知れて納得できたところが気に入ってま
す。それに、お試しのサンプルもとてもよく食べてく
れたんですよ。

犬心スタッフ：日本犬の食の特性は、知らない方の方
が多いと思います。普通はワンちゃん用と書いてある
物を食べさせれば大丈夫だと思いますよね。

太田様お母さま：そう思っていました。でも色んなこ
とを勉強して知った後だと、適当にえらんだものはあ
げられないです。結局、人間の食べるものも一緒です
よね。ちゃんとしているものを自分が選ばないと。

犬心スタッフ：普段の生活の中で、ご自身やご家族の
お食事には気をつけていらっしゃるんでしょうか？

太田様：食品の（裏面）表示を見て、「あ、止めよう」
「これくらいならＯＫ」という自分の中での許容範囲
は決めています。例えば料理に使う調味料はきちんと
したものを買う、とか。

太田様お母さま：自分たちだけがいいものを食べて、っ
てわけにはいかないですよね。やっぱり家族だから、
同じような基準で選びたい、って気持ちがあります。

現在、フードを喜んで食べ、心配していた肝臓も良い
状態をキープできているというジュジュちゃん。

今回、もうすぐ発売の「犬心サプリ」のモニターに参
加していただいていました。
ジュジュちゃんのこれまでの食生活の中でサプリメン
トは選択肢に入らなかったと言う、太田さまご家族。
それでも今回、犬心サプリをモニターで製品を試して
みようと思ったのは、犬心サプリの成分が自然原料、
ナチュラルでつくられているものだったからだそうです。

太田様：犬心のフードに変えてから、トラブルもなく
過ごせていて、毛並みなんかもいい感じに保てている
ので、サプリをとってみたらどんな風になるんだろう。
という興味がありました。

犬心スタッフ：今、健康への悩みはない、とのことで
すけれど、犬心サプリを取り入れることは予防的な意
味合いもあるんでしょうか。

太田様お母さま：８歳をむかえて、やっぱりこれから
高齢になっていくじゃないですか。これからも健康で
いて欲しいっていうのは思います。病気もあったし、
フードの他にいい方法があるかな、と思っていた矢先
のモニターだったので…

犬心スタッフ：例えば、年齢が高くなってきたときに、
サプリを続けることでトラブルが少しでも出ないので
あれば・・・というお気持ちが強いということですよ
ね。しかもナチュラルな成分で、長く続けても負担な
く安心できるような内容であれば一番いい、というお
考えで合ってますでしょうか。

太田様：その通りです！代弁していただいてありがと
うございます。笑

後で後悔してほしくないから、今始められることを提
供したい。サプリの意味ってそこにあるのでは？と私
たちは考えます。
ワンちゃんが健康で長生きしてほしい、という想いに
寄り添えるような製品開発をこれからも心がけていき
たい。そう改めて思えたインタビューとなりました。

太田様、ジュジュちゃん
ご協力ありがとうございました。

I N U K O K O R O  A M B A S S A D O R  I N T E R V I E W

Ambassador
    Interview

太田様親子と
愛犬JUJUちゃん ご紹介

Thank you

犬心
アンバサダー
インタビュー



毎晩夕食にふりかけてフードと一緒に美味しくいただ
いています。食いしん坊なので特に問題なく食べていま
す。以前よりも元気に遊びぐっすり眠れているように
思います。

犬心サプリ犬心サプリ
I N U K O K O R O  S A P U R I

モニターアンケート 結 果 発 表

犬心では、犬心サプリ発売に先駆け、先行でお試しいただくモニターを募集いたしました。たくさんご応募いただき
ました方の中から厳選なる抽選を行い、合計８０頭のわんちゃん達に約１か月間、モニター体験していただきました。
１か月間お試しいただいたモニター様のご感想をお届けします。

使って１週間・・・ そして４週間後

気になる食いつきは？

モニター様のお声

1 週目 ３週目
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工夫すれば渋々食べた

５４%２９%

８%
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必要なものが身体のすみずみに届くまでには、時間がかかります。犬種の特性
にぴったり合うアプローチを長く続けてあげることで、わんちゃんの健康に違
いがあらわれます。

満足度の変化
９０約 ％問題なく食べてくれたワンちゃん 以上！

１週間目

６０約 ％ まで大幅にアップ！

４週間後

８０約 ％

継 続 したい！ ８０と答えてくださった方 ％

5歳 / 柴犬
胡舞くん

以前よりも元気に遊び
ぐっすり眠れている

M.T.様

シェットランドシープドッグ

体の中から元気を
キープ

T.M.様

7歳 / フレンチブルドッグ
マーベリックくん

お散歩の催促が増えて
元気を実感

R.I.様

被毛がやわらかく
フワフワに

1歳 / ゴールデンレトリバー

H.M.様

ハイプロテイン犬種オメガ３犬種

ロウファット犬種 日本犬種

左：健太くん 9歳

エールくん

 右：康太くん ２歳

必要とされる栄養が含まれていて、体の中から元気にな
っていると感じます。9歳・１歳のシェルティですが、毛づ
やも良い状態が保たれているように感じますし、便の
状態も良いように思います。

おいしそうにもりもり食べていました。快便、毛づや、
目の輝きが良くなり、お散歩の催促が増えて元気を
実感できました！シニアの免疫力アップにいいと思
いました。

愛犬のお腹の調子が不安定で腸活に力を入れようと思
っていた時期にサプリを試しました。便の状態が良くな
り、被毛がやわらかくフワフワになったような気がします。
この先もぜひ継続したいと思いました。



https://inukokoro.com/
voice-form/

公式サイトからのご応募

Instagramからのご応募
「＃犬心」を付けてご投稿ください。
「お声」とワンちゃんのお写真をご一緒に！

11月末に、レビュー投稿いただいた方への抽選プレゼントをリニューアル予定！
現在のプレゼント（BIB）をもらえる最後のチャンスです。是非、ふるってご応募ください！ 

毎月３名様に特製 B I Bプレゼント 

投稿やご応募をいただくと、Instagramや公式サイト、
KOKORO NEWS表紙などでご紹介させていただく
場合があります。
その際は、担当者より追ってご連絡させていただきます。 

犬 心１０ 周 年 に 向 け て

２０２５年

2 0 2 5 年 度 、犬 心は、皆 様のおかげで
販売開始から１０周年を迎えます。 

ワンちゃんのお写真が紹介されるかも !?

約10,000頭のワンちゃんとそのご家族に向き合い、「食の生涯サポート」実現に
向けて取り組んでまいりました。
そして、今後も飼い主様のご期待に添える商品やサービスをご提供し続けるため、
この１０周年という節目に、公式サイトや商品のリニューアル、新しい商品ラインナ
ップなどについて検討していきたいと考えています。そこで、これからの商品開発や
情報発信において、皆様のお声をお聞かせください。 

皆様のご意見が、ワンちゃんの健康と幸せをサポートするための

大切な原動力となります。 是非、ご協力をお願いいたします！ 

アンケートのご回答はこちら
https://forms.gle/MhcTNmFpL9Zh7Lns9

回答期限：12月31日 (回答時間５分程度)

I nstagram
犬心公式アカウント

お客様のお声募集 ! !

ワ ン ち ゃ ん の 食 と 健 康 情 報 を 配 信 中 で す！  

インスタLIVE

弊社スタッフによる
最新の情報をライブ配信

犬心
VIEW POINT

季節ごとに役立つ
ワンちゃんの食情報

KOKORO’S
RECIPE

旬の食材を使った
おすすめレシピ

ショート動画

犬心フードの特徴や
アレンジ方法などをご紹介

フォローは
こちら

fo�ow us

L�t Chance

皆さまのお声を

お聞かせください


